

encuentro

nacional internacional^e de lúdica

del 13 al 17 de octubre de 1998
santa fe de bogotá



Inscrito dentro del marco de la celebración de los 50 años de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas, El Encuentro Nacional e Internacional de Lúdica, empieza a definir

ponentes y talleristas, para un evento que contará con la presencia de grandes humanistas de los 32 departamentos del país y de América, Asia, Europa y África.

El certamen nace a partir de la investigación Juegos infantiles de Colombia, diseño y organización de ludotecas, que ha diseñado, organizado y desarrollado por tres lustros diferentes programas, proyectos y alternativas de lúdica local y regional de las Costas Pacífica y Caribe, los Llanos, la Región Andina y de las etnias Andoque, Arara, Ticuna, U'wa, Arahuaca y Wayúu. La propuesta de lúdica ha posibilitado el reconocimiento y desarrollo de proyectos culturales, la reconstrucción de la memoria individual y colectiva y la historia local y regional. Los juegos infantiles han propiciado creatividad, comunicación, autonomía, sensibilidad, autoestima y sentido crítico, además de generar nuevas formas de relación, coexistencia pacífica y expresión.

El encuentro, que según Alberto Motta Marroquín, organizador del evento, ayudará a generar una excelencia académica a partir del diálogo de saberes, reunirá pedagogos, deportistas, antropólogos, psicólogos, sociólogos, investigadores, científicos, gestores culturales, humanistas...

Del exterior vendrán María de Borja de la Universidad de Barcelona (España), Rosa Gratacós de la Universidad Autónoma de Barcelona (España), Denise Garón, de la Cegep de Sainte-Foy de Canadá, Mario Uría, de la Universidad Central de las Villas Santa Clara, de Cuba, Maestro Roberto Orrú de Italia, así como ponentes de países de África y Asia (Japón).